
PARLAMENTAR QUESTIONA COMPOSIÇÃO DO CONSELHO
MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE DROGAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Por meio de requerimento apresentado e aprovado na noite de hoje, 2, em sessão ordinária
do legislativo isabelense, o Vereador Paulinho Investigador solicitou à Prefeita Fábia Porto,
informações sobre a composição do COMPOD (Conselho Municipal de Políticas sobre
Drogas). De acordo com o legislador, por se tratar de assunto de extrema importância para
a sociedade, a participação mais efetiva do Conselho no que tange aos problemas
relacionados às drogas, é essencial para a realização de um trabalho mais efetivo no
combate e prevenção às drogas.
“às nossas políticas faltam recursos e apoio, não tendo, assim, como desmantelar as
diversas quadrilhas aqui instaladas, vez que mesmo descobertas por nossos policiais, os
seus membros, após galgarem a liberdade, voltam a explorar esse ramo criminoso”, pontuou
o vereador, lembrando a necessidade em garantir a atuação do Conselho de Políticas sobre
Drogas no Município.
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